
COMPTE -RENDU DU 1ER CONSEIL D'ECOLE 
DU 10 NOVEMBRE 2011 

 
Personnes présentes 
Billard Laure (enseignante) 
Terrom Catherine (enseignante) 
Dupuy Stéphanie (directrice faisant fonction) 
Alègre Raymond (maire de Mérenvielleet président du SIVOM) 
Couttenier Sylviane (maire de Ste Livrade) 
Moreau Muriel (conseillère municipale en charge des affaires scolaires de Lasserre) 
Paris Catherine  (parent délégué) 
Brown Nathalie (parent délégué) 
Loubes Hervé (parent délégué) 
Mansour Ahlam (^parent délégué) 
Canillot-Guilley Aurélie (parent délégué) 
 
Effectif de la rentrée 2011 
TPS: 3 
PS : 19 
MS: 21 
GS : 21 
Un élève de petite section quittera l'école aux vacances de Noël. L'effectif est de 64 élèves et sera donc de 63 
élèves à partir du mois de janvier. 
 
Prévision pour la rentrée 2012/2013 
Voici le nombre d'enfants envoyés par chaque commune en PS: 
Pradère: 3 
Lasserre: 10 
Mérenvielle: 3 
Ste Livrade: 5 
 
18 élèves seront en MS , 21 en GS. Nous envoyons 21 élèves au CP. 
Les effectifs sont proches d'une fermeture (58 élèves dans l'école). 
Les maires ne sont pas censés accorder de dérogations pour d'autres écoles. 
 
Horaire des écoles pour la rentrée 2012/2013 
L'école élémentaire n'ouvrira qu'à la rentrée des vacances de février. 
Les horaires prévus sont: 
Maternelle 
8h55  11h55 
13h40 16h40 

Élémentaire 
8h45 11h45 
13h30 16h30 

 
Les parents d'élèves demandent une modification de ces horaires ou un arrangement car ils trouvent l'horaire 
du matin trop tardif . 
Proposition d'un début de classe à 8h35 pour les maternelles, soit une ouverture de l'école à 8h25. 
Cette solution pose tout de même un problème pour le bus qui devra démarrer sa tournée 10 minutes plus tôt . 
Ceci engendrerait des modifications sur notre circuit et par conséquent toucherait d'autres écoles. Par ailleurs 
les enfants devraient donc se lever en conséquence. 
Dans le cas où les nouveaux horaires seraient retenus, demande d'un quart d'heure de gratuité pour l'ALAE. 
Les nouveaux horaires débuteront à la rentrée des vacances de février. 
 
CLAE  
Dans le cas des horaires prévus pour la rentrée 2012/2013, les horaires de l'ALAE seront: 
7h30 8h45 
11h55 13h30 
16h40 18h30 



Les enfants de maternelle continueront d'être récupérés à l'école élémentaire comme actuellement. 
Un directeur est prévu sur chaque groupe scolaire. Guilène Durtaud sera la directrice de la maternelle. 
Le temps de cantine ne sera pas modifié jusqu'à la fin de l'année. Les enfants continueront d'aller à la mairie. 
Le SIVOM rencontre des difficultés pour recruter des animateurs (emplois précaires). 
 
Les enfants participant à l'aide personnalisée le mercredi matin et allant par la suite au centre de loisir de 
Lévignac sont transportés par des voitures personnelles (animateurs) équipées de réhausseurs, de ceintures de 
sécurité et assurées. 
Il, est important de pré inscrire son enfant au centre de loisir afin d'éviter des problèmes d'organisation et de 
transport. 
 
ATSEM 
Les ATSEM font le même travail que les animateurs durant la pause méridienne. Elles ont les mêmes 
compétences. 
Actuellement 2 postes et demi 
-1 poste en PS  (Fabienne Bocher le matin et Corinne Carnazza l'après-midi) 
-1 poste en MS (Stéphanie Moya-Caro) 
-Un demi poste en GS (Corinne Carnazza le matin) 
 
Peu de probabilité d'ouverture du demi poste manquant pour la rentrée 2012 au vu des effectifs (proches de la 
fermeture) 
 
Vote du règlement intérieur 
Il a été adopté à l'unanimité des présents. 
 
Exercice incendie 
Il a été effectué le jeudi 13 octobre en présence de Mme Rieu (responsable de la commission sécurité de la 
mairie de Lasserre) 
Les enfants et les enseignantes étaient prévenus. 
Le temps d'évacuation a été de 2min15. L'évacuation a eu lieu vers la cour de récréation par les accès 
extérieurs pour les PS et les GS. Évacuation du préfabriqué en passant derrière le bâtiment principal (MS). 
Des réponses ont été proposées aux deux questionnements qui ont fait suite à cet exercice: 
– pour l'absence de communication entre la directrice et l'enseignante du préfabriqué: prévoir des talkies-
walkies 
– pour le cas où l'origine du foyer serait derrière le préfabriqué, faire sortir les enfants sur le parking et 
sécuriser avec du personnel municipal 
Il est possible d'appeler les pompiers pour faire un exercice avec eux. Les pompiers de L'isle Jourdain sont 
d'accord. 
 
Etat financier de la coopérative scolaire 
Christine Oriola (maîtresse des MS) est la gestionnaire. 
Très peu de parents ont donné suite à la distribution de la plaquette de rentrée et à la réunion de classe. Nous 
avons fait circuler un mot dans les cahiers de élèves pour une nouvelle demande. 
Ancien solde (avant le versement des participations des familles): 291euros et 4 centimes 
Dépenses depuis la rentrée: 
 Achat des ingrédients pour les goûters 
 Adhésion OCCE 72,36 euros +72,36 euros avant décembre 
- Cartouches d'encre pour l'imprimante du bureau 54,80 euros. (cet achat doit être passé sur le budget mairie) 
Solde actuel : 163 euros et 88 centimes 
 
La coopérative scolaire sera alimentée cette année par: 
– les photos de classe 
– les photos individuelles 
– le loto (date prévue le 27 avril) 
– les ventes de cartes de vœux 
– les participations des familles 



– le marché de Noël le 16 décembre à 16h30 
– les galettes 
 
Projet d'école 2010-2014 
Il a été validé l'année dernière par l'inspection. Il est à disposition de tous pour consultation. Il a été adopté au 
conseil d'école de juin 2010. 
Les 4 volets développés sont: 
– la fluidité du parcours des élèves durant leur scolarité 
– le suivi des élèves en difficultés avec intervention du RASED; 
– l'accent mis sur les priorités académiques: « devenir élève » et le langage oral. 
– L'accès aux langues vivantes 
 
Les fiches actions s'articulent autour du domaine des arts: 
– les activités musicales pour 2010/2011 
– les activités d'arts plastiques pour 2011/2012 
– les activités théâtrales pour 2012/2013 
– à définir pour 2013/2014 
– la liaison crèche-école pour les PS et les TPS (pas encore mise en place) 
 
Sorties et spectacles 
- 
– Sortie à Tournefeuille le 11 octobre pour le spectacle Bobodoudou réservé au cycle 2. Coût : le bus 
financé par la mairie. 
– Sortie en forêt de Bouconne le 15 novembre 2011 pour pratiquer des arts (land'Art, dessin 
photographie) Coût: le bus financé par la mairie. 
– Spectacle de Noël à l'école. Un conte (Hansel et Gretel) joué par Mercédes PUJOL le 1er décembre. 
Coût: 350 euros et financé par le SIVOM 
– Un goûter de Noël à l'école le jeudi 15 décembre financé par le SIVOM 
– une sortie au musée Bemberg à Toulouse (visite contée du musée) le 25 mai pour les PS (visite + 
pique-nique) et le 8 juin pour les MS et les GS (visite + pique-nique). Financé par la coopérative scolaire 
– Une sortie au cinéma (3ème période) encore non fixée. Financé par la coopérative scolaire. 
– Une exposition des travaux d'arts plastiques des classes en fin d'année scolaire* 
 
Remplacement des enseignantes de PS et MS 
PS: Jusqu'à la fin du congé maladie de Mme Marquier (indéterminé à ce jour) 
MS: Mme Billard sera présente jusqu'au 1er février 2012. le 2 février , reprise de Mme Oriola. 
 
Les évaluations GS 
Une première partie s'est déroulée avant les vacances de Toussaint. La prochaine partie de ces évaluations aura 
lieu après les vacances de Noël. L'objectif de ces évaluations départementales est la lutte contre illettrisme et 
se concentrent donc sur le domaine de la langue et le « Devenir élève » 
 
Demandes auprès de la mairie 
L'enseignante de MS demande la mise en place de toilettes dans le préfabriqué car les allers et venues de 
l'ATSEM dans le bâtiment principal gênent pour le travail des enfants. 
Cette demande a été entendue par le Sivom mais semble compliquée car elle nécessite de gros travaux de 
raccordement. La seule solution serait la mise en place d'un sanibroyeur. 
 
Les parents d'élèves demandent une plus grande souplesse pour le questionnaire relatif au transport scolaire 
afin qu'un maximum d'enfants puisse en bénéficier. 
 
 


